

Dans le

Tour de France

les premiers

THYS, ROSSIUS, ENGEL
EGG, ALAVOINE,

pendant tout le parcours, ont pris
comme stimulant du

KOTO

DONNE DE L'ÉNERGIE

Vin tonique à la Coca du Pérou

Loin est le temps où les coureurs
prenaient du jus de viande et des
jaunes d'œufs dans du vin vieux.

*Aujourd'hui tout sportsman devant
fournir un effort prend du*

KOTO donne de l'énergie.

Le Koto contient les éléments
substantiels, énergétiques tels que la
Coca du Pérou dont les propriétés
merveilleuses ont été ignorées jusqu'à
ce jour.

Dans tous les Cafés demandez un KOTO

et aux Établissements KOTO
5, Boulevard Beaumarchais, Paris